

CHIP SOMODEVILLA/GETTY IMAGES

## Usted no puede rendirse

Algunos conservadores desfallecen en el día de adversidad. ¿Es su fuerza así de poca?

- Stephen Flurry
- 19/10/2022

En julio, el New York Times observó que Fox News no había entrevistado a Donald Trump en más de 100 días. Después de hablar reiteradamente con él antes y durante su presidencia, este verano la cadena no lo hizo ni una sola vez. Seguramente esto refleja una directriz de la cúpula directiva. ¿Por qué Fox ha abandonado a Trump?

Incluso cuando los agentes delfbi allanaron la casa de Trump el 8 de agosto, la censura continuó. La redada, llevada a cabo por sus oponentes políticos, fue posiblemente una de las mayores historias políticas en años. Esto nunca ha ocurrido en Estados Unidos, aunque a menudo sucede en dictaduras y regimenes donde las élites están por encima de la ley y usan la fuerza para atacar a los oponentes. Sin embargo, es notable cómo todos los presentadores de Fox News se abstuvieron de entrevistar al Sr. Trump. Una semana más tarde, la dirección de la cadena aprobó finalmente la publicación de una entrevista no televisada con el hombre que muchos creen que es el legítimo ganador de las elecciones presidenciales de 2020.

No mucho después, vislumbramos lo que probablemente siente esa cadena sobre Donald Trump. En un programa del 15 de agosto, la presentadora de Fox News Laura Ingraham dijo que sospechaba que mucha gente en el país está *cansada* de apoyar a Trump. "El país está tan agotado", dijo. "Están agotados por la batalla, la batalla constante, que pueden creer que, bueno, tal vez es hora de pasar la página si podemos conseguir a alguien que tenga todas las políticas de Trump, que no sea Trump".

Parecía que Ingraham estaba expresando lo que ella misma sentía. Incluso si no fuera así, fue una peligrosa admisión de debilidad justo después de una incursión política al estilo del Tercer Mundo, ipuntualizando el ataque más sostenido contra el gobierno constitucional estadounidense en nuestras vidas! A la luz de tan atroz criminalidad, ¿se supone que todos debemos ondear la bandera blanca y decir: Ustedes ganan, haremos lo que quieran y le daremos la espalda a Trump?

La declaración de Ingraham, y la inclusión en la lista negra de Fox, muestra una peligrosa falta de spíritu de lucha.

Ingraham fue una de las primeras presentadoras de Fox News en conceder la elección de 2020 a Joe Biden. Admitir que Biden sería investido "constituye vivir en la realidad", dijo apenas dos semanas después de las elecciones. Sí, Joe Biden fue "investido". ¿Significa eso que debemos fingir que la elección no fue robada? Eso es lo que ha hecho Fox News. Ni siquiera ha impulsado la revisión de las leyes electorales estatales para salvar las *próximas* elecciones.

El mismo malestar afecta a la mayoría de las élites del Partido Republicano. "Agotados por la batalla" describe bien a estos funcionarios que hacen cálculos políticos. Creen que adoptar a un líder diferente facilitará las cosas. Esta noción ingenua ignora el hecho de que el Sr. Trump, con todos sus defectos, ha sacado a la luz el mal desenfrenado que está destruyendo la nación. ¡Ese, y no Trump, es el problema! Y en lugar de animarse a combatir ese mal, prefieren transigir con él. Sin embargo, transigir con el mal para lograr la paz a corto plazo siempre hace que las cosas sean más difíciles en el futuro, como lo demuestra claramente la toma de control de los radicales en la política, la economía, la cultura e incluso la historia de Estados Unidos.

Estos "conservadores" de Fox y de otros lugares quieren abandonar a Donald Trump porque la lucha es demasiado difícil. Temen a las demandas, los boicots, el desprecio, las críticas. Desean una vida más fácil. Están cambiando el rumbo para ir a la deriva tras los vientos en lugar de navegar a todo vapor contra la tormenta.

El conservadurismo es más profundo que el pragmatismo político. Y vivir por laverdad es mucho más profundo que el conservadurismo. La pregunta es: ¿Cuán fuerte es usted cuando la lucha llega a su punto álgido? Proverbios 24:10 advierte: "Si desfalleces en el día de la adversidad, tu fuerza es poca" [vki].

La batalla por Estados Unidos se está volviendo feroz. Muchos conservadores, de nombre, buscan la negociación y el desarme, por así decirlo. No comprenden realmente lo malvado que es el enemigo. Sus principios son flexibles y creen que capitular ante el mal les hará la vida más fácil. Se unen a las largas filas de los apaciguadores y transigentes de la historia. Abraham Lincoln pasó años y perdió muchas batallas buscando generales comprometidos con salvar la unión estadounidense a cualquier precio. Winston Churchill se esforzó por conseguir que su nación viera el mal que se alzaba al otro lado del canal de la Mancha. La naturaleza humana tiende a posponer la confrontación con el mal y a rendirse ante la adversidad. Pero la historia demuestra que cuando uno desmaya y transige con lo que es correcto, jel mal siempre empeoral

Intentar hacer lo correcto siempre es una lucha en este mundo. ¿Por qué? Porque la naturaleza humana está dominada por una fuerza superior, y esa fuerza es el mal. Satanás es el "dios de este mundo" (p. ej., 2 Corintios 4:4; Efesios 2:2; Apocalipsis 12:9). ¡Defender lo correcto en un mundo malvado siempre será difícil! Y está a punto de ser aún más difícil (2 Timoteo 3:1, 13).

Lo que se está desarrollando hoy en Estados Unidos no es sólo una cuestión de política. Es una guerra por su mente. Satanás es real, y es implacable. Él sobresale por lograr que la gente transija. Incluso la pequeña minoría de verdaderos cristianos ha sido devastada por la transigencia, volviéndose "tibios" y "reposados" (Apocalipsis 3:15-17; Amós 6:1).

El enemigo viene. Si usted no está luchando cada día, será conquistado. Usted debe luchar contra el mal que existe, sí, incluso en su propia vida. No se canse de hacer el bien. Es una guerra.

Para aprender a pelear su batalla espiritual diaria, solicite su ejemplar gratuito del folleto de Gerald Flurry. Cómo ser un vencedor.

## **COMO SER UN VENCEDOR**

Gane su guerra contra el pecado